



HEALTH & SAFETY POLICY

ARBEITSSICHERHEITS- UND GESUNDHEITSSCHUTZ-POLITIK

The health and safety of our employees and business partners are essential at HELLA.

Gesundheit und Sicherheit der Mitarbeiter sowie Geschäftspartner sind bei HELLA von entscheidender Bedeutung.

Our commitment means / Unsere Verpflichtung bedeutet:

1

Our employees are crucial to our success. We provide safe and healthy working conditions to protect our employees and business partners.

Unsere Mitarbeiter sind entscheidend für unseren Erfolg. Wir stellen gesundheitsgerechte und sichere Arbeitsbedingungen zum Schutz von Mitarbeitern und Geschäftspartnern zur Verfügung.

2

We create, maintain and improve preventive measures to avoid work-related accidents and occupational diseases.

Wir schaffen, erhalten und verbessern vorbeugende Maßnahmen zur Vermeidung von Arbeitsunfällen und arbeitsbedingten Erkrankungen.

3

We comply with all legal regulations and corporate standards which apply to our organization.

Wir halten alle gesetzlichen Bestimmungen und Unternehmensstandards ein, die für unsere Organisation gelten.

4

We establish objectives and pursue targets as part of our commitment to continual improvement of our Health & Safety Management System.

Wir legen Ziele fest und verfolgen Maßnahmen als Teil unserer Verpflichtung zur kontinuierlichen Verbesserung unseres Arbeitssicherheits- und Gesundheitsschutz-Managementsystems.

5

We eliminate hazards and reduce risks of our processes and activities, prioritizing the effectiveness of controls and management of changes.

Wir beseitigen Gefahren und minimieren die Risiken unserer Prozesse und Aktivitäten, indem wir die Wirksamkeit von Kontrollen und das Änderungsmanagement priorisieren.

6

We involve our employees, workers representatives as well as our business partners within our health and safety activities.

Wir beziehen unsere Mitarbeiter, Arbeitnehmervertreter sowie unsere Geschäftspartner in unsere Arbeitssicherheits- und Gesundheitsschutz-Aktivitäten mit ein.

Dr. Rolf Breidenbach
(CEO)

Dr. Christof Hartmann
(Corporate Quality Management)